

# **L'HUMAIN D'ABORD**

## **CONTRE LE CHÔMAGE ET LA PRECARITE :**

### **Les solutions du Front de Gauche**

**ASSEMBLEE CITOYENNE**

**LE 3 AVRIL A 20H30**

**ECOLE ETIENNE DOLET**

**Avec la participation de LEILA CHAIBI,  
Co-fondatrice du collectif « L'appel et la pioche »  
Co-présidente de la fondation « Copernic »**

«*Fraudeurs*», «*assistés*», «*cancer*»... les insultes du gouvernement contre les chômeurs et précaires se sont multipliées au cours des derniers mois. Sarkozy et sa bande veulent diviser les citoyens pour mieux régner et faire payer la crise aux chômeurs et précaires.

Mais avec le Front de Gauche, leur enfumage ne fonctionne pas. Les pauvres ne sont pas responsables de la crise, ils en sont les principales victimes ! Les vrais assistés ce sont tous les riches qui ont bénéficié des niches fiscales et des crédits d'impôts alors que le solde de leurs comptes en banques dégouline de zéros. Les vrais assistés, ce sont les entreprises qui ont profité des exonérations de cotisations sociales sans créer d'emplois en contrepartie.

Le chômage et la précarité, c'est le moyen de faire baisser le coût du travail au profit de l'oligarchie. Pourquoi embaucher des salariés avec un contrat de travail et une fiche de paye correcte quand on a la possibilité de disposer d'une armée de travailleurs jetables et quasi gratuits ? La lutte contre la précarité est donc l'affaire de tous, salariés stables, chômeurs ou travailleurs précaires !

Le programme du Front de Gauche, l'Humain d'abord, porté par Jean Luc MELENCHON, veut et peut, avec vous, changer radicalement le système économique et social, s'attaquer résolument à la finance et aux privilèges d'un petit groupe qui génèrent tant de souffrances et de misère pour le plus grand nombre. Il peut permettre la construction d'une autre société, plus juste et égalitaire, plus solidaire et fraternelle, plus respectueuse des hommes et de la nature ; une société où hommes et femmes, jeunes et moins, puissent prendre la parole et exercer vraiment leur citoyenneté ; une société qui redonne dignité et espoir d'une vie meilleure pour nous et nos enfants.

Venez exprimer vos interrogations, vos colères, vos espoirs, vos suggestions,



**Le 22 avril 2012, votons pour « l'humain d'abord » porté par le candidat du Front de Gauche à l'élection présidentielle : Jean-Luc Mélenchon**